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SINGOLARE PLURALE 

il mio i miei la mia le mie 

il tuo i tuoi la tua le tue 

il suo i suoi la sua le sue 

il nostro i nostri la nostra le nostre 

il vostro i vostri l a vostra le vostre 

il loro i loro* la loro* le loro* 

                                                                          * LORO invariabile 

Nb. Ci vuole l’articolo davanti all’aggettivo possessivo: 
 

 Il mio collega  /  Un tuo parente  /  La Sua* casa (* forma di cortesia) / … 

 I vostri amici  /  I loro compagni  /  Le sue lettere  / … 
 

  Ma NON con i nomi di PARENTELA (al singolare soprattutto): 

  Mio padre e mia madre / Tua zia / Nostro cugino / Vostra nonna / … 

 

  ECCEZIONI: Bisogna METTERE l’articolo in 6 casi di PARENTELA: 

1. con LORO > La loro madre  

2. al plurale > I suoi genitori  

3. con un aggettivo > La mia vecchia zia  

4. con un diminutivo > Il tuo fratellino /  La mia mamma  

5. con un complemento > Il nostro zio d’America 

6. con l’inversione > La sorella sua 

                      


